### Información

Si desea que EL NUEVO DÍA visite su barrio o esté al tanto de alguna problemática, no olvide escribirnos al correo electrónico ibaguecomunitaria@elnuevodia.com.co o llamar al 2770050.

### Lev Seca I

Con el propósito de garantizar un partido en paz, la Comisión Local de Seguridad, Comodidad y Convivencia, determinó que hoy habrá Lev Seca en el perímetro del estadio Manuel Murillo Toro 1.



Siganos en: facebook twicter Google

### Lev Seca I

La medida se hará efectiva desde la calle 36 hasta la calle 39 entre carrera 4ª Tamaná y la Avenida Boulevar de las Brisas. La hora de restricción de consumo de licor será las 24 horas del día

### **Mujeres Ecco**

Por la buena dinámica empresarial que tienen las mujeres en la ciudad, la CCI ha querido replicar la estrategia Mujeres Ecco Emprendedora Colom-bianas por la Competitividad de la Cá-













Denuncia hecha por el Rector, Alfonso Reyes Alvarado Los que están preocupados y, no es para menos, son las directivas de la Universidad de Ibagué, pues a pocos días de Ingresar a classes, las calles que dan acceso a la institución están a punto de colapsar. El Rector manifestó a este medio que "algunas de estas calles pue che hundirse completamente is no es hace algo pronto". Como se puede apreciar en la foto, los huecos no solo obstaculizan la movilidad del sector, sino también se convierten en puntos de peligro para los que transitan. Por ello, la comunidad exige a la Administración solucionar el problema, que se ha vuelto recurrente en las calles 65 y 66 que tienen gran flujo vehicular.

Los trabajos se hacen por un proceso de autoconstrucción

# Obras en Ambicaima, ¿están favoreciendo a la comunidad?

Pese a que la Alcaldía adquirió ciertos compromisos con la comunidad, relacionadas con adecuación y obras de urbanización, algunos habitantes señalan que dichos trabajos han causado algunos problemas en el sector.

### NATALIA RAMÍREZ BRÍÑEZ

Problemas de salud públi-ca, por el daño de un pozo de aguas negras, es la afectación que aqueja a los habitantes de Ambicaima, desde que la Alcaldía viene desarrollando algunos proyectos para mejorar la calidad de vida del sector.

Jhon Tolosa, residente del barrio, describe que hace más de un mes, la Secretaría de Planeación se dispuso a extender recebo sobre las calles que ellos tienen para habili tarlas y mejorar la movilidad en el barrio, ubicado sobre la margen izquierda de la droguería Copifam de El Salado.

Sin embargo, el trabajo que se ejecutó por la Secretaría de Planeación, los dejó con un problema grave de sa-lubridad pública. Lo anterior, porque el arreglo de estas calles ocasionó que se obstru-yera el pozo de aguas negras que tiene la comunidad.

"Cuando echaban el recebo dañaron el pozo y las aguas negras se salen. Los animales están enfermos de tomarla v



Más de un mes lleva el pozo vertiendo aguas negras, lo que tiene a los

esto nos preocupa por los niños. Además con el verano de estos días hay mucho zancudo pero que ni el Ibal, ni Planeav los malos olores son inso-

y nos innos outres son inso-portables", dice Tolosa. Manifiesta, además, que se informó a la empresa de Acueducto y Alcantarillado del barrio (ver recuadro) ha

ción, que son los responsa

Ambicaima es un barrio que está ubi-cado en el sector de El Salado y que se fundó hace más de 19 años cuan-do la Fundación Compromiso Social empezó a vender algunos lotes a los entonces invasores del sector. Sin embargo, el proceso fracasó por-que dicha organización empezó ha-cer unos recaudos de direro que más tarde implicaton al representan-te legal en unos liós jurídicos. Por ello, el proyecto se lhe a un pro-ceso de restructuración para cance-lar las deudas que habia adjurito el representante legal, y flue así como la Alcadida le too Gludidar la funda-ción y tomar posesión de los bienes, coger los predios y ponerlos en venta. No obstante, a las personas que ocu-paba los lotes se les adjudido y el pasado 20 de ljulio se les legalizó el sector a más de 300 famillas. Sin embargo, el proceso fracasó por

sido el único inconveniente que ha tenido el sector desde que la Administración lidera el eso para adecuarlo con forme con sus necesidades y añadió que dando cumplimiento a las quejas de algunos habitantes el problema se es-pera solucionar en estos días. "La complicación no es

tan grande; en más de los 40 pozos que tiene el barrio, solo se tuvo inconvenientes con uno. Además cabe resaltar que por las condiciones en que se dio la urbaniza-ción, que fue por autocons-trucción, era la comunidad la encargada de evitar que se taparan los pozos, pero la Alcaldía tiene compromiso con ellos", indicó Vera,

### PING-PONG DE OTRAS DIFICULTADES

La comunidad también se quejó que paralelo al sector que está urbaniza-

paralelo al sector que está urbaniza-do existe un lote baldio que en esco-somomentos cuenta con mejores vías y más alumbrado público. "Lo que nos parece no debe ser así, ya que las obras de urbanismo del barrio se hacen con recursos de la propla comunidad", dijo María Con-suelo Mahecha, habitante del sector. De Igual forma, Vera expresó que

¿QUIÉN ES?

Administrador de Empresas de la Universidad Externado de Colom-bia, fue docente de tiempo com-pleto de la Corumevistralira, ahora Universidad de libagué. También se desempeñó como di-rectora de presupuesto del depar-tamento del Tolima por un período de cinco años, furante ese tiem-po fue Secretaria de Haicienda en-cerzada. In pue le permitió nara la persada. In pue le permitió persa la persada. In pue la persada la persada la pue la permitió persa la persada la pue la persada la pe

cargada, lo que le permitió para la gobernación de Eduardo Aldana,

ejercer como Secretaria de dicho

ejeror como Secretaria de dicho despacho.

Trabajó en el Fondo Ganadero del Tollma, como subgerente del Banco Santander, en la Fábrica de Lloores y por 14 años estuvo en la gerencia de Seapto.

Luego de un periodo de reposo, es suscribió ante la Superintendencia de Sociedades como liquidadora y Promotora y abura se enquentra en

Promotora, y ahora se encuentra e

el cargo de Gerente en propiedad

pese a que la Alcaldía es el agente liquidador de la fundación que creó el barrio, ellos no han puesto nin-gún peso para la urbanización de la misma y aclaró que fueron ellos los que definieron cómo iban hacer las obras en Ambicalma. En cuanto al terreno baldío, seña-ló que era necesario adecuarlo con prografía alféctica, aquefutor y alcan-porardia alféctica, aquefutor y alcan-

energía eléctrica, acueducto y alcan tarillado, porque este se loteó.

Por otro lado, la comunidad denun-ció que existe un muro que sepa-raba el barrio con El Salado que se tumbó, tiempo después de que se le destinara un recurso para ade-cuar un portón que diera acceso al barrio.

"Pero hace un mes tumbaron o "Pero hace un mes tumbaron que dis-

ese trabajo corrió también por cuen-ta de nosotros", concluyó Mahecha.

### Gabinete de Luis H. quedó concluido este año

## Se posesionó nueva Gerente de Infibagué



SUMMISTRION-EL NUC Acto de posesión de la nueva Gerente de Infibagué, Piedad Consue lo Franco

Fortalecer Banfuturo, generar más microempresas y avanzar en la recuperación y mantenimiento de los parques a través de la cultura ciudadana, fueron los compromisos que adquirió la nueva Gerente de Infibagué, Piedad Consue-lo Franco, durante la posesión oficial que se llevó a cabo ayer.

Con el acto que se efec-túo en el despacho del alcal-de Luis H. Rodríguez, queda concluido el cambio de gabinete del mandatario, luego de las renuncias y cambios de algunos funcionarios que lo

### El subsidio de desempleo

beneficio otorgado por las cajas de Compensación como un apoyo por

legal vigente (\$884.250), que se divi de en seis cuotas mensuales iguales (\$147.375). Se representa en bonos para la alimentación, educación o aportes a salud, cursos de capacitación y formación para el trabajo, según elección de linteresado. Los beneficiarios son personas sin empleo y con tros a cargo como hijos menores de edad (legitimos, extramatrimoniales, adoptivos o hijastros), hermanos, huérfanos, menores de 18 años que convivan y bajar o los paderes de desembleado e hijos con discapacidad que les implist utrabajar o los paderes meyores de 00 años que no reciban salario, renta o

pension. Además, son beneficiarios quienes Además, son beneficiarios quienes estuvieron afiliados como cotizantes a una Entidad Promotora de Salud (EPS) o a una caja de Compensación, durante 12 meses seguidos o discon-tinuos dentro de los tres años anteriores a la fecha de solicitud de dicho subsidio; se incluyen, también, los je-fes cabeza de hogar desempleados sin afiliación a las cajas de Compen-sación, los deportistas, escritores o

artistas. El otorgamiento del auxilio se hará en

estricto orden, según la radicación de las solicitudes y la disponibilidad de recursos destinados para tal fin. En el caso de subsidios para desen idos con vinculación previa a una caja de compensación podría demo

caja de compensación porna demo-rar máximo um mes. En el evento de encontrar traba-jo, este beneficio le será suspendi-do temporalmente y, si nuevamente queda desempleado, podrá solici-tar las cuotas restantes, siempre y cuando cumpla con todos los reque-rimientos.